



ECONOMIA - GUSTAVO PETRO - GOBIERNO -

HUEVOS REVUELTOS SIN FRACKING

Noviembre 10, 2022



La noticia de **Ecopetrol** de ponerle freno de mano a los cuatro proyectos piloto de fracking en el país —dos muy adelantados en Puerto Wilches, Santander— se veía venir desde la victoria de **Gustavo Petro** en la presidencia. De todos modos, la prohibición definitiva de esta práctica en Colombia depende del Congreso. Y la principal empresa estatal del país seguirá realizándola pero en Estados Unidos.

Hoy revisamos los impactos políticos de la medida y cómo se acomoda la relación entre **Ecopetrol** y el gobierno Petro.

Para saber más puede ver:

[POZOS: Puerto Wilches, Santander, un pueblo marcado por el fracking](#). Documental corto de La Silla Vacía sobre el impacto de los pilotos de Fracking.

Viva en primera fila nuestro periodismo con una membresía a los SuperAmigos de La Silla. Puede ser parte de nuestra comunidad [acá](#).

Producción: Fernando Cruz, periodista de La Silla Vacía.

Chequeo de datos: Ana León, periodista de La Silla Vacía.

Este y el resto de episodios los pueden bajar en [Google Podcast](#), [iTunes](#), [Spotify](#) y [Deezer](#).

OTROS EPISODIOS

🔍 ¿Qué está buscando?

Antioquia

Gustavo Petro

Bogotá

Pacífico

[Pate con nosotros](#)

[Preguntas frecuentes](#)

[Políticas de Uso de Datos](#)

[¿Qué es La Silla Vacía?](#)

La Silla  Vacía.

Síguenos:

